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In arrivo la lettera del ministero dei Trasporti 

Roma ha detto «sì» ai 
progetti per Peretola 

Il frutto positivo di ripetute sollecitazioni da parte del Comune e degli al
tri enti interessati — Sarà uno scalo agibile per il 93 per cento dell'anno 

11 13 maggio scorso, una do
menica. abbiamo - scritto su 
questo pagine: per Peretola, 
por dare avvio ai lavori che 
permetteranno la sua opera
tività come scalo aereoporta-
le di terzo livello c'è già 
un parere favorevole del mi
nistero. Manca solo la rispo
sta ufficiale. E' proprio que
sto « ultimo atto » che sta 
per compiersi. 

TI presidente della Camera 
di commercio Fiorenzo Mi-
chclozzi ha avuto un contatto 
telefonico con Roma, con il 
ministero dei Trasporti dire
zione Aviazione civile, la let 
tera che conferma le notizie 
positive è in viaggio. 

Il contenuto è chiaro: sì al 
prolungamento della pista per 
i trecento metri previsti dal 
progetto di massima redatto 
dall'ingegnere Nustrini; sì al 
criterio di « unidirezionalità > 
della pista stessa con i vin
coli tecnici che ne derivano. 

Gli esperti hanno corredato 
questo parere favorevole con 
/tic-uni dati relativi alla situa-
•/ione dei venti che spirano 
sulla zona di Peretola: anche 
in questo caso tutto rientra 
nei limiti della tollerabilità. 
Le rilevazioni confortano in 
pieno il progetto tanto che Pe
retola secondo gli addetti ai 
lavori potrà essere agibile per 
il 93 per cento del tempo 
annuo, compreso il giorno e 
la notte, le possibili precarie 
condizioni atmosferiche. 

In poche parole tutto que
sto significa che Peretola di
venterà uno scalo di terzo 
livello non solo di fatto ma 
di diritto e die ormai gli en
ti pubblici interessati al suo 
potenziamento e adeguamento 
hanno mano libera per tutte 
le procedure necessarie in 
questa direzione. 

« Il ministero — ci ha detto 
brevemente il .sindaco Gab-
buggiani — sancisce oggi an
che sul piano tecnico quanto 
gli enti pubblici hanno pro
posto. Do|K» una lunga serie 
d; sollecitazioni raccogliamo 
ossi frutti politivi,*. , 

Aspettavamo da tempo 1a 
decisione del ministero — ag
l'umile l'assessore comunale 
ni lo sviluppo economico Lucia
no Ariani — l'ultima sca
dérmi era il 20 maggio, tanto 
che nei giorni scorsi il Sin
daco aveva inviato a Roma 
un telegramma di sollecito. 

Ora la lettera del ministero 
e partita e ci viene annun
ciala come positiva. Senrora 
ormai possibile affermare che 
possono andare avanti gli im
pegni presi dagli enti pubbli
ci: l'affidamento del progetto 
esecutivo, e l'avvio delle va
rianti per le aree interessa
te sia da parte del Comune 
di Firenze, che da parte di 
quello di Sesto •». 

Il mese scorso da alcuni 
orano stati sollevati timori 
sul futuro di questo scalo che. 
opportunamente adeguato, può 
rappresentare un vero e pro
prio polmone per i collega
menti della città, e una occa

sione unica per potenziarli. 
Timori senza fondamento, da
to che il Comune e l'intero 
comitato per l'aeropoSo da 
mesi sono impegnati per il 
suo completo ripristino e po
tenziamento, non a parola ma 
con fatti concreti. Il fatto di 
avere presentato un progetto. 
di avere confermato a più ri
prese la disponibilità e av
viato le procedure per attua
re le varianti necessarie ad 

assestare la rete stradale: di 
avere garantito alla società 
che gestisce i voli (l'Avio Li
gure) un sicuro margine fi
nanziario a condizione che es
sa si impegni a portare avan
ti il programma di potenzia
mento e modernizzazione del 
servizio e dei mezzi; sono 
tutti elementi che dimostrano 
un sicuro interesse. 

Tra l'altro durante l'incon
tro di metà maggio l'assesso

re all'urbanistica Marino 
Bianco confermò sulla base 
degli studi effettuati, la com
patibilità tra insediamenti uni
versitari e allungamento del
la pista. 

L'approvazione formale del 
ministero viene oggi a sug
gellare questo impegno di an
ni, e a garantire il succes
sivo sviluppo delle opere che 
trasformeranno lo scalo fio
rentino. 

Le licenze rilasciate nel 1969-70 

Il parere dei 
commercianti 

sui turni 
ferie 
per il 
mese 

di agosto 
Con una scheda questio

no che verrà distribuita a 
tutti i commercianti il 
Comune intende conosce
re le intenzioni degli in
teressati sul problema del
le ferie. 

Non è faccenda da poco 
conto e lo sanno i consu
matori. costretti, nei mesi 
estivi, ad affannose ricer
che di esercizi aperti. 

Naturalmente qualsiasi 
decisione in proposito deve 
tener conto delle esigen
ze degli esercenti e del 
loro diritto ad un adeguato 
riposo annuale. 

L'obiettivo del questiona
rio è quello di raccogliere 
le informazioni più esatte 
possibili sulle intenzioni e 
le esigenze di ciascun com
merciante in modo da di
sporre della base conosci
tiva sufficiente per compi
lare un calendario di turni. 

L'iniziativa dell'assesso
rato al Commercio, annona 
e mercati interessa la chiu
sura dei pubblici esercizi 
e dei punti di vendita dei 
soli generi alimentari per 
il mese di agosto. 

Il Comune invita a ri
spondere al questionario 
tutti gli attuali titolari nei 
negozi interessati. 

Stop alla speculazione edilizia 
in un palazzo di Borgo S. Jacopo 
Con l'annullamento posta la parola fine alla spregiudicata operazione nel 
centro storico — Si chiude una vicènda che va avanti da parecchi anni 

Definitivamente bloccati ' 1 
lavori edilizi e le trasfor
mazioni speculative In Borgo 
San Jacopo all'interno del
l'edificio contrassegnato dal 
numero civico 21. " " 

L'assessore comunale alla 
urbanistica Marino Bianco 
ha annullato proprio In que
sti giorni le licenze edilizie 
rilasciate nell'agosto del 
1969 e nell'agosto del 1970. 

La storia delle modifiche 
all'edificio di Borgo San 
Jacopo in angolo con via dei 
Sapiti, comincia una deci
na di anni fa. Si tratta di 
una vicenda molto comples
sa, lunga e ricca di conti
nue sorprese. 

Non manca neppure la con
danna davanti alla magistra
tura e la successiva assolu
zione. 

Ci sono naturalmente an
che i miniappartamenti e la 
moquette e le terrazze sul 
tetto e addirittura il propo
sito di abbattere un'ala me
dioevale: insomma tutti gli 
ingredienti della classica spe
culazione edilizia nel centro 
storico. 

L'annullamento delle licen
ze, anche se non può salva
re le parti ormai compro
messe, ha posto la parola 
fine sulle spregiudicate ope
razioni speculative di opera
tori immobiliari locali che la
vorano dietro la copertura 
di società straniere. 

E' il primo atto di annul
lamento di licenze edilizie di 
questo tipo nel centro sto
rico deciso da questa ammi
nistrazione comunale. 

Prima di giungere all'an
nullamento l'assessorato alla 
urbanistica ha suggerito al
la società proprietaria di pre
sentare un progetto alterna
tivo che cercasse di recupe
rare il possibile nei lavori 
già eseguiti e si ponesse nel
l'ottica di rispettare certi vin
coli per le opere che an
cora devono essere termina
te o iniziate. La società è 
stata sorda a tutti gli inviti, 
con ostinazione, con arrogan
za, è andata avanti seguen
do i progetti originari del 
1969-70 

Nella lunghissima vicenda 
i lavori sono stati interrotti 

con ordinanze del comune 
due volte: nel febbraio del 
1972 e nel luglio 1978. 

Prima di passare alla de
cisione dell'annullamento il 
comune aveva lasciato una 
ultima possibilità alla socie
tà: con una nota del 20 mar
zo scorso era stata invitata 
a presentare un progetto co
me variante delle licenze che 
tenesse conto dell'in/feresse 
pubblico nelle opere di inter
vento e cioè la salvaguardia 
e il recupero di alcune parti 
di indubbio rilievo storico ed 
artistico. 

Il termine concesso è de
corso inutilmente; è cosi che 
è scattato l'annullamento. 

I lavori e le trasformazioni 
portate avanti in questi anni 
a più riprese hanno provoca
to una serie di modifiche al
cune delle quali ormai irri
mediabili. 

Intanto sono stati raddop
piati i volumi delle stanze 
ed in totale sono stati rica
vati diciotto miniapparta
menti tre quarti di questi, so
no già arredati. Sono stati 
poi manomessi l'androne del

la prima entrata e la scala 
principale per installarvi 1" 
ascensore; sono stati asporta
ti due portali del rinascimen
to. alzato il tetto con la co
struzione di una terrazza che 
prima non c'era;'sono stati 
rovinati tuti i soppalchi. , 

Proprietaria dell'edificio è 
la società «Solidago Anstalt» 
con sede centrale pare nel 
Liechenstein e della quale 
è amministratore per la fi
liale fiorentina l'ingegner 
Barbetta, - distinto signore 
ormai noto alle cronache cit
tadine per altre numerose 
operazioni speculative che lo 
hanno visto • protagonista. 
Basta pensare a Via dei Ser
vi, l'albergo Nazionale, all'al
bergo della Torre del Galle 
e alla lottizzazione di Sa Ger-
vaso dietro lo stadio comu
nale. 

La storia di Borgo San Ja
copo è cominciata dieci anni 
fa con le prime denunce di 
« Firenze Viva », « Italia No-

'stra » e del comitato sponta
neo di quartiere. 

I. im. 

Avviso per 
i cani: 
usate 

le apposite 
toilettes 

Cani e loro proprietari, at
tenti al vigile. 

L'ordinanza recentissima 
del Comune parla chiaro: 
non sarà più consentito il 
« deposito di escrementi orga
nici » sul suolo pubblico. Uni
ca eccezione concessa agli 
amici a 4 zampe è la parte 
immediatamente sottostante ^ 
ai marciapiedi in corrispon- ! 
denza delle zanelle stradali, ' 
e gli appositi manufatti in
stallati in alcune zone della 
città per tali necessità. 

La multa per I trasgressori 
e lieve, 5.000 lire, ma il pro
blema sollevato dall'ordinan
za riguarda un aspetto non 
ultimo dell'igiene della città. 

Inutile protestare per il cat
tivo comportamento altrui 
quando al proprio « fido » si 
permette ogni comodità. 

E' un fatto igienico e este
tico. C'è tanta gente che si 
lamenta dell'indecoroso aspet
to che vie e piazze cittadine • 
assumono dopo il passaggio 
di questi animali domestici. 

Le toilettes per cani instal
late dall'Amministrazione so
no servite a poco. 

Agitazioni 
alla Fiorentina-gas 

I lavoratori della Fiorentina 
gas comunicano che perdu
rando l'attegigamento negati
vo degli industriali del gas, al 
rinnovo del contratto nazionale 
di lavoro ed al riconoscimen
to delle giuste rivendicazioni 
avanzate, saranno costretti ad 
inasprire la forma di lotta 
elle potrebbero colpire anche 
latenza. 

Protesta 
delFUDI 
per gli 
aborti 

interrotti 
Chiuse le liste per l'interru

zione della gravidanza nel re
parto ginecologia a Careggi: 
la notizia ha suscitato la pro
testa1' dell'Unione donne ita
liane che in un comunicato 
denuncia il provvedimento 
preso dalla direzione del
l'ospedale. 

La chiusura — afferma la 
nota — rappresenta un fatto 
grave perchè era possibile 
con una organica program
mazione a livello regionale 
degli interventi e con una mi
gliore organizzazione del la
voro. come l'UDI ha sempre 
chiesto: garantire livelli qua
litativi e di efficienza del ser
vizio. 

LUDI aveva indicato inol
tre — continua il comunica
to — nell'apertura di nuovi 
reparti di maternità, ostetri
cia e ginecologia a Fiesole. 
Ponte a Niccheri, la via per 
risolvere anche la difficile 
situazione dell'ospedale di Ca
reggi. 

In questa situazione di 
emergenza l'UDI chiede che 
l'Amministrazione regionale 
provveda con una tempesti
va informazione e con ade
guati servizi di trasporto col
lettivo delle donne a garanti
re l'interruzione della gravi
danza in altri ospedali e che 
regione, direzione ospedalie
ra e forze politiche siano di
sponibili a discutere insieme 
alle donne una adeguata pro
grammazione del servizio isti
tuito dalla legge 194. 

' 
Già iniziati cinque soggiorni in collina 

Attività estive del Comune 
per centinaia di ragazzi 

Un avvio anticipato per la prematura chiusura delle scuole - La colla
borazione dei consigli di quartiere, degli enti e delle associazioni 

Le conseguenze delle e-
lezioni non sono soltanto 
quelle portate dal voto e 
dal cambiamento degli e-
quilibri politici che ne de
riva. 

Pensiamo alle scuole: la 
loro chiusura anticipata, 
decisa per far posto nelle 
aul« a urne e cabine ha 
posto molte famiglie in 
difficoltà impreviste per 
provvedere all'affidamento 
dei ragazzi più piccoli du
rante questo mese. 

L'amministrazione comu
nale ha organizzato cinque 
soggiorni diurni in località 
collinari che stanno acco
gliendo 450 ragazzi in età 
di scuola elementare, men
tre i bambini dì scuola ma
terna proseguono la fre
quenza per tutto il mese 
di giugno, salvo il periodo 
di chiusura dovuti a moti-
\ i e elettorali ». 

E' questa una integra
zione alle attività previste 
dal comune per l'estate, a 
carattere ricreativo, sporti
vo, di animazione finaliz
zata ad offrire ai ragazzi 
che restano in città dei 
modi nuovi per utilizzare il 
tempo libero. Enti e asso
ciazioni che offrono sicure 
esperienze nel campo del 
lavoro con i ragazzi hanno 

assicurato la loro collabo
razione. Proposte per il 
programma di attii ita sono 
venute dall'ARCI, dal cen
tro turistico sociale S. Mo
naca, dalla cooperativa 
dei ragazzi, dal teatro re
gionale toscano, dalla To
scana socialturisti e sono 
in calendario iniziative 
presso le strutture scolasti
che e quelle messe a di
sposizione delle associazio-
ni-

I consigli di quartiere da 
parte loro hanno affiancato 
l'iniziativa del Comune con 
una serie di iniziative. 

II consiglio di quartiere 
numero 4 in collaborazio 
ne con l'assessorato alla 
P.I., l'ARCI, la comunità 
giovanile di S. Michele, la 
società sportiva Olimpia ha 
predisposto un preciso pro
gramma dal 12 giugno al 
26 luglio, al parco di Vil
la Strozzi nei giorni di lu
nedì, martedì, giovedì e 
venerdì dalle 9 alle 12 si 
svolgeranno giochi sporti
vi e animazione per un cen
tinaio di ragazzi. Alla co 
munita di S. Michele da 
lunedì 11 al 6 luglio tutti 
i giorni, escluso il sabato 
e la domenica fino a mez
zogiorno animazione e 

sport per altri cento ra
gazzi. Sempre tutti i gior
ni, esclusi i sabato e le 
domeniclie dalle ore 9 al
le 12 corsi di pallacanestro 
al circolo ricreativo di S. 
Angelo a Legnaia, sempre 
per un centinaio di ragazzi 
nati negli anni 1966. 1967. 
1968 e 1969. 

Anche il consiglio di 
quartiere numero 3 ha or
ganizzato attività estive 
per i ragazzi della scuola 
elementare. 

Il centro è già aperto 
nei locali della scuola Maz
zini e funzionerà fino al 
29 giugno ogni giorno dalle 
8.30 alle 17,30 per la ca 
pienza massima di 100 ra 
ga?zi. 

Un gruppo di animatori 
del quartiere si è impe
gnato a organizzare le at
tività • nell'arco della gior
nata e si avvale di con
tributi specifici di altri o-
peratori per le visite gui
date ai musei e ai monu
menti del quartiere e del
la città. 

Un gruppo di diplomandi 
TSEF organizza attività 
sportive all'interno della 
scuola, dove funziona an
che un proiettore per rea
lizzare e spettacoli * di u-
tilità didattica. 

Ventura e Chiaromonte chiudono la campagna per le europee 
• Dopo le politiche, le euro
pee. Nel giro di una setti
mana oltre 360 mila fioren
tini sono chiamati nuovamen
te a votare domani — que
sta volta per una sola gior
nata. dalle 7 alle 22 — per 
eleggere,, per la prima volta 
a suffragio diretto,, il Parla
mento europeo. 

L'ultimo grande appunta
mento di massa di questa 
lunga campagna elettorale — 
iniziata praticamente alla me
tà di aprile — è stato quel
lo del PCI con un comizio 
In Piazza Santa Croce nel 
corso del quale hanno par
lato 11 segretario della Fe
derazione fiorentina Michele 
Ventura e Gerardo Chiaro-
monte della Segreteria nazio
nale del PCI. 

Ventura ha aperto la ma
nifestazione con un appello 
al voto. .Domenica scorsa — 
ha detto — sì è manifestato 
in forme più marcate che 
nel passato, il fenomeno del
l'astensione. Ebbene il parti
to deve Impegnarsi per supe
rare questa tendenza alla de
fezione al voto. 

E' importante assicurare 
un'alta partecipazione alle e-
lezioni non solo per dare for
za e prestigio al nuovo Par
lamento europeo e non solo 
perchè la soluzione di tanti 
problemi italiani è legata al 
superamento della crisi euro
pea, ma anche perchè, un'al
ta partecipazione al voto, a 
differenza di altri paesi, è 
stata ed è per l'Italia un j 
suo tratto peculiare che con
traddistingue 11 ruolo dei 
grandi partiti di massa, co
me 11 PCI. 

I nastri compagni — ha 
detto ancora Ventura — le 
nostre sezioni sono Invitate 
a svolgere, in queste ultime 
ore che ci separano dal voto 
un intenso lavoro perchè si 
voti e si voti per 11 PCI. 

Si è discusso molto, fino 
ad abusarne, della indiscuti
bile vocazione" internazionale 
di Firenze. 

Ebbene è questa un'occa
sione importante per inseri
re pienamente, non solo l'Ita
lia. ma la Toscana e la no
stra città in un confronto vi- ' 

Una occasione 
importante 

anche per Firenze 
Garantire un'alto numero di votanti - Ruolo 
insostituibile della nostra città in Europa 

tale con le forze politiche e i 
della cultura europea. 

Firenze è sede dell'Univer
sità europea, in questa città 
sono presenti grandi struttu
re culturali di livello inter
nazionale; la sua stessa eco
nomia, il suo tessuto produt
tivo e commerciale, il ruolo 
della esportazione hanno una 
dnnenbione europea Indiscu
tibile. 

Da tutto questo ejierge u-
na necessità ben precisa: che 
nel Parlamento europeo che 
si eleggerà il 10 giugno vi 

.sia una forte presenza del 
nostro partito, che ha dimo
strate nei fatti di saper la
vorare per superare forme 
ci: provincialismo e di chiu-
.ìura irrazionale. 

Non si può dire lo stesso 
por f.ltre forze politiche — 
ha ciotto Ventura —. Basta 
vedere l'impostazione politica 
e le liste della DC, tutte fon
date sulla esaltazione del vec
chio ed inconcludente fioren
ti n tórno, incapace di compren
dere i fermenti e le novità 
che provengono non solo dal 

mondo della cultuil, ma an 
e ne dalle lorze socialmente 
vive della nostra città e del 
.sue territorio: quelle forze 
che hanno garantito la .sai 
rìer.za del suo tessuto demo 
crai ico. 

Il PCI — ha affermato an
cora Ventura avviandosi alla 
conclusione -- esce dalle ele
zioni politiche di domenica 
scorsa con una flessione su 
cui è necessaria un'ampia e 
tevera riflessione. 

11 partito, durante la cam
pagna elettorale, ha però 
combattuto bene, impegnan
dosi com'è suo costume ed 
e oggi saldamente in piedi. 

Non si può ignorare il con-
tnduto che da Firenze e dal
la Toscana —- con 21 parla
mentari e 11 senatori, uno 
in più della passata legisla
tura - vengono al nuovo Par
lamento nazionale. Esce quin
di contf-rmata la nastra còme 
una grande e decisiva forza 
di governo. Ma questo non 
può certamente soddisfarci. 
Intendiamo aprii»* Un largo 
d i l u i t o , non solo al nostro 
interne, per esaminare errori 
e difetti, per rinsaldare 1 no
stri legami di massa, per 
intervenire con più decisione 
sui punti che sono risultati 
più esposti: i giovani, innan
zitutto e poi gli strati popo
lari delle grandi periferie 
• Occorre domandarci il per
chè di un certo voto di pro
testa per andare ad un rin 
vigorimento del nastro rap 
porto di massa. Ci attendono 
cianci: scadenze: in primo 
luogo la battaglia dei lavora
tori per i contratti; poi i 
Festival deli'Umtà ed infine 
it 1980. Chi sperasse di ve 
dorè realizzati sogni di rivin
cita - - ha concluso Ventu-
ia — faccia 1 conti con '. 
dati, anche con quelli elet
torali e Ai accorgerà che IH 
lealtà è ben diversa da quel
la sperata da Chi auspica 
un ritorno indietro. Contro 
questi segni revanscisti è ne-
cesfurio fin d'ora un impe 
imo fermo e costante per 
consolidare ed estendere la 
forza del partito e per ri
prendere con vigore la bat
taglia democratica. 

NOTIZIE UTILI 
CERTIFICATI 
ELETTORALI 

Chi fosse ancora sprovvisto 
di certificato elettorale, potrà 
ritirarlo fino all'ultimo mo
mento (cioè fino all'apertura 
dei seggi) presso la Sala d'Ar
mi di Palazzo Vecchio. Gli 
emigrata che si trovano a 
Firenze in occasione del voto 
senza il certificato possono 
richiedere il duplicato. 

UFFICIO DATI 
DEL PCI .. 

E' stato allestito presso la 
federazione fiorentina del PCI 
un ufficio dati con relativo 
calcolatore Olivetti modello 
P. 6060. Al calcolatore saran
no impegnati due compagni 
della Datacoop una coopera
tiva di giovani. 

I dati cosi elaborati verran

no trascritti su appositi car
telloni posti all'esterno della 
federazione e sui televisori a 
circuito chiuso. Gli stessi dati 
in diretta saranno utilizzati da 
Radio Cento Fiori. 

UFFICIO IGIENE 
CHIUSO 

La repartizione X — Igiene 
e Sanità (Div. VI - Corso dei 
Tintori 29) — comunica alla 
cittadinanza che lunedi, in 
occasione delle elezioni euro 
pee, l'ufficio per il rilascio 
delle autorizzazioni sanitarie 
(stanza 28) rimarrà chiuso al 
pubblico. 

RACCOLTA DATI 
IN FEDERAZIONE 

Le sezioni ed i comuni so
no tenute a telefonare i dati, 
solo quelli richiesti ai se
guenti numero di FFederazio-

ne: zona nord e centro nu
mero 211.090; zona est nume
ro 298.338. zona ovest e sud 
n. 210.371; zona nord-ovest e 
Oltrarno n. 216.750; comuni 
del circondario n. 213.016; Co
muni della provincia numero 
261.306. 

Si sottolinea il fatto che i 
dati debbono essere quelli de
finitivi ed arrivare il più ra
pidamente possibile anche dai 
comuni della provincia e del 
circondario. 

RISCOSSIONE 
COMPETENZE 

Il comune di Firenze, allo 
scopo di limitare il disagio 
per la riscossione delle com
petenze ai componenti i seg
gi elettorali impegnati nella 
doppia consultazione, ha di
sposto di effettuare i paga
menti in unica soluzione se

condo il seguente calendario: 
martedì 12 (dalla sezione 1 
alla 168): mercoledì 13 (dalla 
sezione 169 alla 336): giovedì 
16 (dalla sezione 337 alla 504) : 
venerdì 15 (dalla sezione 505 
alla 652) presso la tesoreria 
comunale in Palazzo Vecchio 
dalle ore 15.30 alle 17.30. 

Da martedì 19 giugno saran
no pagate le partite non ri
scasse a tali scadenze, nel 
normale orario di tesoreria 
dalle 8.30 alle 12,15. 

Il Comune sollecita altresì 
gli interessati a riscuotere le 
competenze dovute entro il 15 
luglio in quanto da quella da
ta i mandati di pagamento do
vranno essere ritirati per la 
rendicontazione delle spese al 
Io Stato. Si ricorda infine di 

I indicare il numero di codice 
j fiscale sul mod. A. 

Sparano contro un cittadino 
vicino a un seggio e fuggono 

Appello dell'UISP per 
le elezioni europee 

Cinque giovani sorpresi ad 
armeggiare con uno tanica di 
benzina nei pressi di un seg
gio elettorale a Certaldo han
no fatto fuoco con un fucile 
da caccia contro l'auto di un 
cittadino che si era avvicina
to per controllare i loro mo
vimenti. 

Lo strano episodio è avve
nuto l'altra notte poco dopo 
le 22 nei pressi della scuola 
Media « Francesco Ferrucci» 
in via Silvio Pellico a Cer
taldo. 

Il muratore Silvano Sette-
fonti di 42 anni stava ritor
nando a casa a bordo della 
propria auto, una Fiat 500, 
quando ha notato in una zo
na buia vicino alla scuola 
media cinque giovani sui 20-
25 anni. 

Secondo una prima ricostru
zione sembra che i cinque 
fossero vicino a una Merce
des a fari spenti e che stes
sero armeggiando con una ta
nica di plastica, probabilmen
te piena di benzina. 

Il Settefonti insospettito dal 
loro atteggiamento avrebbe 
rallentato e fatto il giro del
l'isolato. 

Nuovamente di fronte al 
quintetto avrebbe fatto lam
peggiare i fari della propria 
auto. E' stato allora che dal 
gruppo è stato esploso ver
so l'uomo un colpo con un fu- > 
cile da caccia. 

Fortunatamente il Sette-
fonti non è stato colpito. Al
cuni pallini però sono rima
sti conficcati nella carrozze
ria dell'auto. 

L'UISP sotto linea l'impor
tanza di partecipare alle pri
me elezioni dirette al Parla
mento europeo. 

Siamo convinti — si affer
ma in un documento — che 
questo possa modificare il 
rapporto fra cittadini e isti
tuzioni comunitarie fino ad 
oggi espresso attraverso i rap
presentanti nominati dai go
verni nazionali. 

Con l'elezione diretta si 
modificherà anche la compo
sizione delle forze politiche 
presenti nel Parlamento con 
un ampliamento dei partiti 
storici del movimento ope
raio. 
• L'UISP. nel suo specifico 
avanza alcuni proposte in di
rezione di una pratica euro
pea dello sport: integrazione 
piena delle attività fisiche 

nel processo educativo: tra 
sformazione delle strutture 
dello sport adeguate ai biso 
gni attuali, armonizzando gli 
interventi diretti allo svilup
po de vari livelli di pratica 
sportiva; azione diretta alla 
formazione dei quadri e alla 
ricerca scientifica; sviluppo 
di impianti e attrezzature in 
direzione dello sport per tut
ti; determinazione dei rap
porti che intercorrono fra 
industria e sport, allo scopo 
di evitare ogni strumentahz 
zazione commerciale. 

Su queste basi l'UISP in
tende rivolgere un appello 
ai suoi associati e a tutt: 
gli sportivi per una parteci
pazione massiccia alle elezio
ni europee 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE APERTE OGGI 

Via Calzaiuoli 7r; via Mar
coni 9r; via del Corso 13r; 
viale Calatafimi 2/a; via 
Tomabuoni 103r; via Sacchet
ti 6; piazza S. Giovanni 20r; 
via D. Cirillo: via dello Stu
dio 30r; via degli Artisti Ir; 
via Condotta 40r; via Bolo
gnese Ir; piazza S. M. Nuo
va Ir; via Tavanti 18r; via 
Banzani 65r; via Ponte di 
Mezzo 42r; piazza Madonna 
17r; via II Prato 41r; via 
Baracchini 48/50; piazza da 
Jacoplno 3r; piazza Goldoni 
2r; via Bayer ll/13r; Borgo-
gnissanti 40r; via S. Nicolò 
35r; via Ginori 65r; via Da-
tini 57 bis; via Cavour 59r; 
via G.P. Orsini 27r; via D. 
Gallo 143r; piazza S. Spirito 
12; viale Lavagnini Ir; piaz
za S. Felice 4r; via dei Ser
vi 80T; via Pisana 35r; piaz
za S. Lorenzo l l r ; via Sene
se 6r; via dell'Agnolo 17r; 
via Bellariva 23; via Ghibel
lina 87r; via Faentina 107r; 
via Gioberti 129r; via Pon-
ciatlchi 54r: viale De Amicis 
2lr; via del Guarlone 5lr; 
piazza Isolotto' 5r; via Q. 
Sella 31/b; interno Stazio
ne S. M. Novella. 

SERVIZIO NOTTURNO 
Pjoa S. Giovanni 20r; Piaz

za Isolotto 5r; V. Ginori 50r; 
V.le Calatafimi 2-a: V. della 
Scala 49r; Borgognissanti 40r; 
P.zza Dalmazia 24r; V. G.P. 
Orsini 107r; V. GJ». Orsini 
27r; P.zza delle Cure 2r; V. di 
Brozzi 282-a-b; V.le Guidoni 
89r; V. Stamina 41r; V. Cal
zaiuoli 7r; Int. Staz. S.M. 
Novella; V. Senese 206r. 
TENNIS ALLA 
FLOGPOGGETTO 

Domani alle 15, sui campi 
della FLOG-Poggetto in vi» 

Michele Mercati si svolgerà 
la «2. domenica d'incontro 
sui campi da tennis », orga
nizzata dalla lega provincia
le Tennis UISP in collabo
razione con le sezioni ten
nis del Dopolavoro ferrovia
rio, della FLO-Poggetto e 
dal Circolo Tennis di Scan-
dicci. 

Ragazzi ed adulti sono 
pertanto invitati a parteci
parvi, l'iscrizione è gratuita 
e si può effettuare diretta
mente sui campi alle 14,30. 
RINGRAZIAMENTO 
- La famiglia Arrighi, non po
tendolo fare personalmente, 
ringrazia quanti le sono sta
ti vicino nel momento della 
scomparsa del caro compagno 
Leone esprimendo il loro cor
doglio e sottoscrivendo per 
l'Unità. 
ASSEMBLEA PENSIONATI 

Mercoledì prossimo, 13 giu
gno, alle 10 al dopolavoro 
Ferroviario, in via Alarrian-
ni 6, si terrà una riunione 
di pensionati ai pubblico im
piego per l'esame dei prov
vedimenti recentemente ap
provati dal governo. 

La relazione sarà svolta da 
Fernando Macci. segretario 
regionale del SPI. 
DIFFIDA 

Il compagno Marino Zipo
li, della sezione delle «Cu
re», ha smarrito la propria 
tessero del PCI n. 0941077. 

Chiunque la ritrovasse è 
pregato di farla recapitare 
ad una sezione del partito. 
Si diffida dal farne qualsia
si altro uso. 
PREMIO GENTLEMAN 
ALLE MULINA 

Nella sconda serata di oggi 
alle Mulina, sono di scena, i 

gentleman. E, come di con
sueto. non mancheranno le 
emozioni. Anche i campi so
no molto numerosi per la 
totale adesione dei gentle
man toscani e quindi le pre
visioni non sono certo fa
cili. 

Particolarmente incerta e 
spettacolare si presenta la 
prova di centro, o Premio 
dei Gentleman », un handi
cap ad invito sulla media 
distanza con 11 concorrenti 
suddivisi in tre nastri. 
I N C A R I C H I 
U N I V E R S I T A R I 

Per l'anno accademico 
'79-'80, si sono resi disponibili 
i seguenti incarichi: Facoltà 
di economia e commercio, 
incarico in Antropometria 
(semestrale, scuola di stati
stica): alla Facoltà di Magi
stero in Filosofia Slava (su
bordinatamente alla neces
saria modifica di statuto che 
dovrà intervenire entro* il 31 
ottobre prossimo). 

Per i termini di scadenza 
e le modalità di presentazio
ne delle domande, i relativi 
avvisi sono affissi all'albo 
del rettorato, delle facoltà ed 
istituti interessati. 
DOVE RIPARARE 
L'AUTOMOBILE 

Diamo di seguito l'elenco 
delle autofficine aperte do
mani: 

Autofficina riparar. (Con
sorzio Autofficine Fiorenti
ne): Boganl Ettore, via G. 
Lanza 43, tei. 877998. ore 8-12; 
Bertinl Alessandro, piazza 
Pier Vettori 65/r, tei. 225608. 
ore 8-12. 

Officine riparazioni: II Gi
rone, via Aretina 12, Girone, 

tei. 651700. ore 7-24; Offjia 
Mameli, via Cairoli 8. tele
fono 50509 (sempre aperta): 
Off.na Faltoni Franco, viale 
R. Redi, tei. 493687, ore 7-12,30 
e 15 19; Offjna Minucci & C . 
via Cassia 78 (Tavarnuzzei, 
tei. 2022722. ore 8,30-20.30. 

Fiat: Fiat Service Nord 
sull'Autostrada del Solo, 
ore 8,30-12,30/14-18.30. 

Lancia: Off.na Arno, via 
Torcicoda 99 9, tei. 701780. 

Alfa Romeo: Garage Pon 
terosso. via 9 Febbraio 5 9, 
tei. 489386. ore 8-13: Garage 
Leopoldo, via" Tavanti 4, te
lefono 480589, ore 8-13. 

Innocenti: Basagni Gino. 
via U. della Faggiola 30. te
lefono 680981. ore 812.30 e 
15.30-18.30. 

Elettrauto del Consorzio 
Fiorentino: Demmi Pietro. 
via Belfredelli 5 r, tei. 216509. 
ore 8,3012,30/15-19; Elettro 
diesel di « Baldi & C. », piaz
za Oberdan 2 r, tei. 660598. 
ore 8.30-12.30 15-19; Francioni 
Roberto, via C. Battisti 10 
(Calezano), tei. 8878270, ore 
8.3012.30 15-19. 

Elettrauto: Il Girone, via 
Aretina 12 (Girone), telefo
no 851700. ore 7-24; Matracchi 
di Margieri e De Simone. 
piazzale Porta al Prato 39. 
tei. 214828. ore 8-13. 

Gommai: Il Girone, via 
Aretina 12 (Girone), telefo 
no 651700, ore 7-24; Minuc
ci & C, via Cassia 78 (Ta-
varnuzze), tei. 2022722, ore 
8.30-20.30; Sosagni Gino, via 
U. della Faggiola 30. telerò 
no 680981, ore 8-12.30. 

Distributori ACI aperti: 
Viale Lavagnini; La Rotonda. 

( 


